

Correspondants : Daniel Carric,
Philippe Piétrement, Denis Reynaud.

Agenda et loisirs

Retrouvez tous les événements
de la semaine en pages Loisirs

Infos pratiques

ATHIS-MONS

Cérémonie des vœux

Jeudi 9 janvier à partir de 19h à
l'espace René-L'Holguen.

JUVISY-SUR-ORGE

Don du sang

Mercredi 29 janvier de 15h30 à
19h30, salle Pidoux de la Maduère
(64, Grande rue).

PARAY-VIEILLE-POSTE

Cérémonie des vœux

Dimanche 19 janvier à 16h à la
salle René-Cassin.

Collecte des sapins

Le vendredi 10 janvier pour les per-
sonnes habitant en immeuble. Vous
devez le déposer sur le trottoir, la
veille du ramassage.

SAVIGNY-SUR-ORGE

Vœux du maire

Vendredi 10 janvier à 20h30 au
gymnase Pierre-de-Coubertin.

Don de sang

Mardi 21 janvier de 15h à 20h à la
salle des fêtes.

VIRY-CHATILLON

Cérémonie des vœux

Samedi 18 janvier à 19h à l'espace
Edmond-Delfour.

MORANGIS

Les derniers vœux de Pascal Noury



Le discours a été suivi d'un spectacle.

Le maire de Morangis
a accueilli les habitants
autour d'un spectacle le
dimanche 5 janvier.

De nombreux Morangisais étaient réunis à l'espace Saint-Michel, le 5 janvier, pour la cérémonie de vœux de la municipalité. Une cérémonie particulière car, après douze ans à la tête de la ville, le maire, Pascal Noury, ne briguera pas un nouveau mandat. Ce moment de convivialité festif, avec un concert, était teinté d'émotion pour l' élu qui a appelé les citoyens à « réagir face aux grands enjeux du futur. D'abord, le climat social actuel marqué par des grèves est juste, parce que la réforme

des retraites voulue par le gouvernement ne l'est pas. Ensuite, face aux incendies qui ravagent l'Australie, il est urgent de penser aux générations futures et à l'environnement. Ce n'est pas du pessimisme, face aux difficultés, je souhaite qu'en 2020 tout le monde réagisse collectivement ».

Pascal Noury a ensuite remercié tous ceux qui l'ont soutenu pendant ses différents mandats. Si tous les habitants ont apprécié cette journée de partage, certains ont regretté le départ du maire, comme Fouad : « Cet instant est chaleureux, mais je trouve dommage que le maire s'en aille. J'espère que le suivant sera aussi bien ».

■ Denis Reynaud

JUVISY-SUR-ORGE

Une Juvisienne dans le désert marocain

Du 30 mai au 6 juin,
Alexandra Faisy et sa
coéquipière Sarra Kraiem
participeront au Raid
Cœur d'Argan.

« On a déjà pris nos billets, donc quoi qu'il arrive, on y va ! » A cinq mois du départ, la Juvisienne Alexandra Faisy est prête. Du 30 mai au 6 juin, elle participera, avec sa coéquipière parisienne Sarra Kraiem, au raid Cœur d'Argan. Une course d'orientation solidaire en 4x4, 100 % féminine, en plein cœur du désert marocain. Un événement qui se déroule pour la 7^e fois, avec l'objectif de lever des fonds afin de lutter contre les cancers féminins.

Les deux quadragénaires se sont rencontrées sur leur lieu de travail. « J'étais sa manager pendant une décennie. Quand elle a participé à la compétition il y a deux ans, j'assistais ma mère, justement atteinte d'un cancer », se souvient la Juvisienne de 43 ans. Ayant perdu sa mère entre temps, elle a décidé d'y participer en 2020. Les deux collègues décolleront le 30 mai.



Sarra Kraiem et Alexandra Faisy.

« On va loger une nuit dans un hôtel à Agadir. Le lendemain, on aura un briefing sur l'utilisation du livre de route, avant le départ en 4x4. » Sans aucune compétition, les participantes devront suivre un parcours défini, et dormiront chaque nuit dans des bivouacs. Au-delà de l'esprit d'aventure, la course offre une réelle dimension humaine. « La majorité des participantes ont été touchées directement ou indirectement par des cancers, ça crée des liens. »

Afin de mener à bien cette aventure, les deux femmes ont lancé il y a trois mois une ca-

gnotte en ligne pour collecter 3 000 €. « Plus on va récolter et plus on va pouvoir reverser pour la cause », fait savoir Alexandra.

30 000 € récoltés en 2018

Les dons sont reversés à deux associations : Europa Dona, qui œuvre pour les femmes atteintes du cancer du sein, et Rose association, qui réalise un magazine pour embellir le quotidien des malades. En 2018, 30 000 € ont été récoltés.

■ M. F.

• Lien vers leur cagnotte : <https://www.leetchi.com/c/flamingorose-2-0-raid-coeur-dargan..>